



Hari 01 : JAKARTA – SAIGON – HANOI

Para peserta diharapkan berkumpul di Bandara International Soekarno-Hatta untuk bersama-sama melakukan penerbangan menuju Hanoi, Vietnam. Setibanya Anda akan diantar menuju hotel untuk beistirahat.

Hari 02 : HANOI – NINH BINH – HANOI (B,L,D)



Pagi ini Anda menuju Ninh Binh menikmati pemandangan alam pedesaan dan sawah di sepanjang jalan. Mengunjungi **Hoa Lu Ancient Citadel**, Tempat ini merupakan ibukota pertama Vietnam yang

sudah dibangun sejak abad 10. Dilanjutkan menuju **Tam Coc (Three Grottoes)**, menggunakan perahu kecil yang didayung oleh penduduk setempat. Di sini, Anda dapat menikmati pemandangan memukau dari bebatuan kapur dan hamparan sawah hijau (atau kuning, jika Anda mengunjungi pada musim panen). Anda dapat menjelajahi 3 goa batu kapur yang terletak di sepanjang sungai **Ngo Dong**, bermalam di Hanoi.

Hari 03 : HANOI – HA LONG (B,L,D)

City Tour kota Hanoi mengunjungi **Ho Chi Minh Complex**, dimana terdapat **Ho Chi Minh Mausoleum** (hanya buka di pagi hari, tutup setiap Senin & Jumat) yang merupakan tempat peristirahatan terakhir Ho Chi Minh, **One Pillar Pagoda**, **Temple of Literature** merupakan universitas tertua di Vietnam & Hanoi Old Quarter. Kemudian perjalanan Anda dilanjutkan menuju **Ha Long Bay** yang ditetapkan UNESCO sebagai Natural World Heritage pada tahun 1994, Anda akan melihat pemandangan keragaman Desa Vietnam Utara dan sawah yang indah.

Hari 04 : HALONG – HANOI – DA NANG (B,,L,D)

Hari ini Anda akan diajak untuk menyusuri **Ha Long Bay** untuk menikmati keindahan pulau – pulau yang ada disini seperti **Dog Rock dan Incense Burner Island**. Anda juga akan diajak mengunjungi **Thien Cung Cave** dimana Anda dapat melihat ribuan stalaktit dan stalakmit yang indah dihiasi warna-warni lampu. Makan siang di atas kapal dengan menikmati keindahan Halong Bay. Perjalanan dilanjutkan menuju Da Nang menggunakan pesawat domestik, bermalam di Da Nang.

Hari 05 : DA NANG (B,L,D)

Pagi ini Anda akan memulai perjalanan ke **Ba Na Hills (include cable car)**. Di sana Anda akan mengunjungi **Le Jardin D'Amour flower garden, Debay Wine Cellar, Memory Garden, Secret garden and Grape garden**. Selanjutnya dilanjutkan dengan mengunjungi **Old Villas of French**. Kemudian Anda juga bisa bermain di **Fantasy Park**. Tidak lupa Anda akan diajak mengunjungi **Golden Bridge** jembatan berwarna emas disini Anda dapat menikmati pemandangan indah nya bukit dari ketinggian dan yang menjadi daya tarik terbesar adalah dua batu berbentuk tangan yang nampak menggenggam lintasan jembatan. Dilanjutkan mengunjungi **Linh Ung Pagoda (Sontra Peninsula)**, Pagoda Linh Ung di Semenanjung Son Tra, rumah bagi patung Buddha tertinggi di Vietnam dengan tinggi 67 meter.

Hari 06 : DA NANG – SAIGON (B,L,D)

Menuju kota Saigon menggunakan pesawat domestic. Setibanya city tour kota Saigon mengunjungi **Reunification Palace** dahulunya dikenal sebagai Independence Palace. Kemudian photostop **Notre Dame Cathedral & Central Post Office** dengan arsitektur bangunan bergaya kolonial Perancis. berbelanja di **Ben Thanh Market**, disini Anda bisa membeli kerajinan lokal, seni Vietnam dan souvenir lainnya. Malam hari Anda akan diajak mengikuti **Saigon Dinner Cruise**. Setelahnya kembali ke hotel untuk beristirahat.

Hari 07 : SAIGON – JAKARTA (B)

Setelah makan pagi menuju airport untuk melakukan penerbangan kembali ke Tanah Air Terima kasih atas partisipasi Anda, sampai jumpa di tour lainnya

HARGA TOUR DALAM IDR, BERDASARKAN 20 PESERTA

TANGGAL KEBERANGKATAN 2023	DEWASA / ANAK TWIN SHARE / TRIPLE SHARE	ANAK DENGAN EXTRA BED (2-11 TAHUN)	ANAK TANPA BED (2-11 TAHUN)	SINGLE SUPPLEMENT (TAMBAHAN JIKA 1 KAMAR SENDIRI)
SCHOOL HOLIDAY JUL : 5	16.900.000	16.400.000	15.900.000	2.900.0000
AUG : 13 OCT : 08 NOV : 05	15.900.000	15.400.000	14.900.000	2.900.0000

HARGA TERMASUK :	HARGA TIDAK TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket Pesawat International menggunakan Vietnam Airlines - Bagasi pesawat 23kg atau sesuai dengan ketentuan maskapai penerbangan - Akomodasi Hotel 3* & 4* (twin share / triple share) - Travel Insurance - Transportasi Bus - Acara Tour dan makan sesuai program acara diatas - Tips Tour Leader - Tips Local Guide & Driver 	<ul style="list-style-type: none"> - Pembuatan Passport dan dokumen lainnya . - Tips Porter Hotel , Mini Bar, Laundry dan pemakaian pribadi di hotel lainnya - Pengeluaran Pribadi - Biaya Lain yang tidak tercantum di dalam itinerary